
 

 

 

 
 
 
 
 
 

Übersetzung 
 
 
Zu Hd der zuständigen Person 
 
 
 
Châtel, April 2021 
 
 

Lage auf dem Rohstoffmarkt 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Hiermit möchten wir bestätigen, dass die Rohstoffe, die als Grundlage für die Herstellung unserer 
verschiedenen Isoliermaterialien und Bitumenabdichtungen verwendet werden, seit Jahresbeginn 
stetig zugenommen haben. Darüber hinaus kommt es bei der Versorgung einiger Rohstoffe zu 
Verzögerungen oder sogar zu Engpässen. 
 
Was uns betrifft sind wir seit mehr als 35 Jahren in diesem Bereich tätig. Diese Lage ist 
aussergewöhnlich und wurde in der Vergangenheit noch nie so stark, brutal und unvorhergesehen 
erlebt. 
 
Es handelt sich um ein europäisches, um nicht zu sagen ein globales Problem und es betrifft fast alle 
Rohstoffe. 
 
Wir haben unsererseits versucht, so weit wie möglich im Sinne unserer Kunden zu handeln, indem wir 
die Erhöhungen so lange wie möglich verzögert und unsere Preise so eng wie möglich angepasst haben. 
Darüber hinaus haben wir im Februar und März unsere Produktion erhöht, um noch vor den genannten 
Erhöhungen so viel wie möglich liefern zu können. Letztendlich sind jedoch unsere Unternehmer- und 
Handwerkerkunden direkt betroffen, und wir appellieren auch an die Bauherren, sehr aufmerksam auf 
die Anforderungen des Bausektors zu achten. 
 
Wir haben nicht die Absicht uns anstelle der Rechtsexperten zu setzen, aber wir sind der Meinung, dass 
Artikel 59 von SIA 118 für "Ausnahmefälle" gilt, da wir auf der einen Seite wirklich einem Ausnahmefall 
ausgesetzt sind, und andererseits diese Situation zumindest teilweise auch auf die Pandemie, die wir 
seit mehr als einem Jahr kennen und ertragen, zurückzuführen ist. 
 
Wir haben eine "Pop-up"-Fenster auf unserer Website eingerichtet, damit sich jeder über die Situation 
informieren kann. Bei Bedarf stehen wir unseren Kunden zur Seite, um die Angelegenheit mit den 
Bauherren, Investoren, Architekten, Ingenieuren usw. zu bestätigen. 
 
 



Wir können Ihnen auch versichern, selbst wenn dies im Moment noch nicht der Fall ist, ganz im 
Gegenteil, dass wir die Preisreduzierungen de facto an unsere Kunden weitergeben werden, sobald 
die Rohstoffpreise zurück gehen. Sie können mit uns rechnen. 
 
Wir sind uns bewusst, dass unser Schreiben das Grundproblem nicht löst, sondern lediglich versucht, 
unseren Partnern eine bescheidene Hilfe zu leisten. 
 
Wir stehen Ihnen für weitere Informationen weiterhin zur Verfügung und werden Sie über 
Änderungen auf dem Laufenden halten. 
 
 
Mit freundlichen Grüssen. 
 
 
 
 
 

 


